

# BRUNNENBERGSCHULE

# NEWSLETTER

Oktober 2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir hoffen, Sie und Ihre Familie genießen die sonnigen Herbsttage und erholen sich ein wenig.

Rückblick: Am 21.10.24 hatten wir die Schulkonferenz und Elternbeiratssitzung mit den Wahlen. Die 1. Vorsitzende wurde Frau Romero, ihre Vertreterin wurde Frau Höcker.

Das Motto des Monats Oktober war „Wir begrüßen uns.“ Eine nette Begrüßung zeigt Respekt und Wertschätzung gegenüber der anderen Person. Man fühlt sich gesehen und wahrgenommen. Ein freundliches „Hallo“ schafft eine positive Atmosphäre und stärkt die Beziehungen.

Am 17.10.24 fand der Sponsorenlauf beim herbstlichen Sonnenschein statt. Die Kinder liefen Runde für Runde mit viel Freude und Motivation in ihrem Tempo. Die Stimmung war toll, auch dank der Zuschauer, die die Läufer und Läuferinnen lautstark angefeuert haben. Auch die Schulleiterin Frau Zimmermann lief mit. Aus ihrem Sponsorenbetrag schenkte sie der Schule einen Tischkicker, der nun in den Pausen den Kindern zur Verfügung steht. Liebe Eltern, halten Sie sich fest: Der Gesamtspendenbetrag für den 1. Sponsorenlauf beträgt 3068,30 Euro! Unglaublich, nicht wahr? Vielen lieben Dank an alle Familien und Sponsoren, die dieses Event unterstützt haben. Wir sammeln noch die Vorschläge der Kinder und werden im November festlegen, was wir für unsere Schulkinder dafür anschaffen.

Am 18.10.24 hat das Team des gesunden Frühstücks unseren Schulalltag mit leckeren Speisen versüßt.

Vielfältige Rohkost, leckere Obst- und Gemüsestücke, Fruchtquark und Cornflakes, Brote mit Käse, Salami usw. Herzlichen Dank an die fleißigen Mamas, die sich Zeit nehmen konnten und uns die leckere Bewirtung ermöglicht haben!

In den letzten Tagen vor den Ferien herrschte in der Schule Halloweenstimmung. Der Höhepunkt des Monats war für viele Kinder sicher die traditionelle Halloweenparty des FKM. Dank des fleißigen Einsatzes des FKM und der Eltern, die mitgeholfen haben, wurde die Aula am letzten Schultag vor den Ferien in einen Partyraum umdekoriert. Unsere Schulkinder waren kaum zum Erkennen: Bei fetziger Musik und in kreativen Halloweenkostümen wurde die diesjährige Halloweenparty gefeiert. Großen Dank an den FKM und alle HelferInnen!

Herzliche Grüße

Alena Zimmermann und das Kollegium

## Termine

Verkehrsschule: 4. Klasse, mehrere Termine

06.11. und 8.11.24: AVR Sinsheim

14.11.24: Ausflug der 4. Klasse nach Hoffenheim

15.11.24: Begeisterbus für Kl. 2-4 bei uns (Z-Lab Bruchsal)

15.11.24: Martinsumzug ab 17:30 Uhr in der Kirche, danach Umzug

18.11.24: Infoveranstaltung für die 4. Klasse / Übergang an die weiterführenden Schulen, Ort Mühlhausen

19.-20.11.24: Kompass 4 (für Klasse 4)

26.-27.11.24: Nachholtermin Kompass 4

25.11.24: Infoabend für die Eltern der zukünftigen ErstklässlerInnen